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Villanueva de la Cañada, el 27 de febrero 2024 
 
Queridas familias del Molière, 
 
 
Ayer, 26 de febrero 2024, fuimos convocados por la dirección del colegio e informados oficialmente, al igual que 
vosotros, que el colegio subiría las tasas escolares para el próximo curso escolar un 9% (escolaridad, comedor y 
transporte). 
 
La APAELM al ser miembro activo de la FAPEE y la FAPALFE, ya veníamos sabiendo que la situación financiera de 
la Misión Laica Francesa (MLF) no pintaba bien1 y ante las sospechas de un aumento desmesurado de las tarifas 
para el próximo curso (se hablaba en un principio de más de un 15%) decidimos tomar acción antes de la reunión 
prevista con nuestra dirección para hacer llegar nuestra queja a las más altas instancias. Todos los detalles en la 
newsletter APAELM núm. 35 que podéis encontrar aquí: apaelm.com/newsletter. 
 
Durante la reunión del lunes, agradecimos que la Dirección haya valorado la solicitud de la APAELM presentada 
en Consejos de Centro anteriores de aumentar el porcentaje de descuento para las familias numerosas con un 
20% para el tercer hijo y un 50% para el cuarto y siguientes para el próximo curso escolar. 
 
Y les solicitamos: 
 

• saber cuáles van a ser los esfuerzos que la MLF va a realizar para subsanar el déficit ya que no puede 
caer toda la carga en las familias (anotado); 

• saber cuáles son las proyecciones de subidas para los próximos años (obligados todos los MLF España a 
tener cero déficits en un año y regresar al equilibrio); 

• qué garantías nos daban de que esta subida va a solucionar el problema del déficit en el colegio, 
sabiendo que muchas familias se verán forzadas a dejar el centro (nada es seguro 100% en esta vida, 
pero se intentará); 

• que informen a las familias de las medidas que a nivel interno el colegio ha tomado para garantizar que 
no va a verse afectada la calidad de la enseñanza y de cómo va el proceso de selección del nuevo 
profesorado titulares de la enseñanza francesa, en sustitución de los profesores que se van por el tema 
de la desconvención (anotado); 

• que informen igualmente si la especialidad NSI se mantiene finalmente como especialidad (anotado). 
 
El déficit del Lycée Molière esta documentado en las Actas de los Consejos de Centro2: después de 2 años de 
déficit superior a 600K €, este año esta previsto un déficit de algo más de 300K € (siempre cubierto por la MLF, 
dueña del colegio). La Dirección nos comenta que el aumento anunciado de las tarifas supone un presupuesto 
equilibrado el próximo año (2º punto arriba). 
 
Tenemos Consejo de Centro el próximo 5 de marzo donde el tema estrella será la revisión del reglamento 
financiero y las tarifas para el curso escolar 2024-2025, con la presencia del Sr. Antoine Destrés, experto de alto 
nivel de la MLF y Manager de transición. Pueden hacernos llegar sus preguntas para añadirlas a las “questions 
diverses” de la APAELM. 
 
Atentamente, 
 
 
Junta Directiva APAELM 

 
1 La MLF había sido interpelada en el Senado francés sobre su estado financiero. 
2 Las Actas están publicadas en la web del liceo: liceofrancesmoliere.es/informes-del-consejo-escolar-y-consejo-de-centro 
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